

INFO-SOLEIL

Octobre 2024

clairsoleil.cssdn.gouv.qc.ca

Bonjour chers parents,

J'espère que vous et votre famille vous portez bien. Au nom de tout le personnel de l'École Clair-Soleil, je tiens à vous remercier pour votre précieuse collaboration depuis le début de l'année. Ce fut un beau travail d'équipe qui nous a permis de bien vivre la transition vers la nouvelle école. Je continuerai de vous tenir au courant par le biais de l'Info-Soleil. De plus, j'en profite pour vous informer que le conseil d'établissement de l'École Clair-Soleil est maintenu tel que prévu.

Voici la première parution de L'Info-Soleil de l'année scolaire.

Bonne lecture !

		DATES IMPORTANTES	
28 oct.	19 h	Conseil d'établissement (lieu à déterminer)	
31 oct.		Vive l'Halloween !	

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ET CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

Lors de l'assemblée générale de parents du 10 septembre dernier, nous avons procédé à l'élection de trois nouveaux membres parents au sein du conseil d'établissement. Il s'agit de madame Michelle Gagnon-Poliquin ainsi que de messieurs Louis-Charles René et Joël Savoie. Nous avons également un parent substitut au conseil d'établissement, il s'agit de madame Alexe Hamel.

Mesdames Lucie Grould et Manon Létourneau en sont à leur dernière année de mandat.

Nous tenons à remercier tous les parents impliqués au conseil d'établissement ainsi que tous les parents qui ont pris part à l'assemblée générale.

La première rencontre du conseil d'établissement est prévue le lundi 28 octobre à compter de 19 h. La rencontre aura probablement lieu à l'École de l'Envol, nous vous enverrons une confirmation la semaine prochaine. Tous les parents sont les bienvenus.

DÉPLOIEMENT DIRECTION

Avec la relocalisation des élèves et du personnel, madame Nolin et moi avons dû nous répartir la tâche de façon différente. Bien que je demeure la direction de tous les élèves de l'École Clair-Soleil (préscolaire à la 4^e année) c'est madame Nolin, adjointe à la direction, qui fera les suivis de nos élèves qui fréquentent les écoles de la Ruche, du Tournesol et Savio. De mon côté, je ferai les suivis des élèves des préscolaires qui sont à Clair-Soleil, des élèves qui sont à l'Odyssée ainsi que ceux au Grand-Voilier.

Au plaisir,

Nancy Roy
Directrice
École Clair-Soleil

Marie-Claude Nolin
Adjointe à la direction